



INES  
1/07/2023  
RALDDEMEJICO  
IMX



FOTO: ANTONIO NAVA

2024 LOS UNE

• RUTA. Los dirigentes de PRI, PAN Y PRD llevaron ante el INE su petición.

#LEGALIZANPROCESO

# PRI, PAN Y PRD REGISTRAN AL FRENTE AMPLIO ANTE EL INE

## ¿QUÉ SIGUE?

1 • Este domingo concluyó el registro de los aspirantes.

2 • El Comité da a conocer hoy los nombres de los registrados.

3 • El 12 de julio los ciudadanos pueden inscribirse para votar.

## CONTRATAN PLATAFORMA PARA DAR CERTEZA A LA RECOLECCIÓN DE FIRMAS



Los dirigentes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, registraron formalmente el Frente Amplio por México ante el Instituto Nacional Electoral (INE), con ello, legalizan el proceso para la elección del representante del frente opositor, con miras a la candidatura presidencial de 2024.

Anunciaron que será la empresa Plataforma la que se encargue de dar certeza al proceso de recolección de las 150 mil firmas de apoyo de los aspirantes, así como de las personas que se registre en la plataforma del frente opositor para formar el patrón que participe en la consulta nacional del 3 de septiembre, autenticará las credenciales de elector para evitar duplicidades y garantizar que sean vigentes.

33

PERSONAS SE REGISTRARON POR EL FRENTE

3

FINALISTAS EN LA ÚLTIMA ETAPA

"Autenticará el respaldo de la sociedad a cualquier aspirante y también autenticará el que cualquier persona se inscriba en esta plataforma, se va a hacer en línea, eso fue lo que se nos ofreció por parte de esta empresa Plataforma, para que entonces sean credenciales vigentes todas, no se puedan duplicar y de esa manera se dé absoluta certeza a todos aquellos participantes de que será un proceso no sólo inédito, sino un proceso completamente legal", señaló Marko Cortés.

La mañana de este domingo, las dirigencias de los tres partidos, acudieron a la sede nacional del órgano electoral para realizar el registro formal del frente opositor que conforman junto con la sociedad civil.

"Hoy venimos a formalizar esta intención que tenemos los tres partidos opositores, de registrar un Frente Amplio por México, lo dijimos hace unos días y hoy lo formalizamos y con esta formalización nosotros demostramos que aquí no hay simulación, nosotros lo estamos haciendo apegados a la Constitución, apegados a la Ley de Partidos", señaló el líder panista. •